

"La donación de órganos es algo increíble. Es asombroso que alguien pueda pensar en otros durante momentos de tragedia, y darles el regalo de vida."
 Krystina Lopez Neira



Izabella Neira (frente y centro) con su familia, Gainesville

LifeQuest

Organ Recovery Services

LifeQuest Organ Recovery Services es el programa de donantes de órganos designado por el gobierno Federal que cubre un área de 36 condados en el Norte de la Florida. Nuestra misión es honrar los deseos de los donantes, asegurarles a las familias la oportunidad de donar y maximizar el Regalo de Vida gracias a la donación de órganos y tejidos. Somos uno de los miembros fundadores de Donate Life Florida.

Para obtener más información acerca de la donación o de como involucrarse en nuestros esfuerzos voluntarios, por favor comuníquese con nosotros a la siguiente dirección o teléfono;

(352) 733-0350 or (800) 535-GIVE
 PRDept@LifeQuest.ufl.edu
www.LifeQuestFla.org



Facebook.com/LifeQuestFla



Instagram: @LifeQuestFla

Si usted tiene algún comentario para nuestro programa, por favor comuníquese con nosotros en:

Feedback@LifeQuest.ufl.edu



Donate Life Florida es una alianza caritativa del programa estatal de órganos, tejidos y ojos, e otros individuos y organizaciones que comparten un interés común para salvar vidas a través de la donación. Donate Life Florida mantiene el registro de donantes de órganos y tejidos para el estado de la Florida y educa a los individuos sobre la importancia de la donación y las formas en que uno puede unirse al registro.

Para designarse donante de órganos, tejidos y ojos, puede unirse al registro vía el sitio web www.DonateLifeFlorida.org o cuando reciba o renueva su licencia de conducir.

Usted tiene el poder de Salvar Vidas.



"Cuando nuestra hija necesitó un trasplante fue cuando nos dimos cuenta que muchas personas también necesitan trasplantes. La donación es un acto desinteresado y un regalo de vida."

Krystina Lopez Neira
 (La madre de Izabella)

Izabella Neira, beneficiaria de corazón y pulmones, Gainesville

Hecho/Ficción

- El personal médico hace todo lo posible para salvar la vida de un paciente. Registrarse como un donante de órganos no afecta la calidad de la atención recibida en el hospital.
- No hay costos para la familia del donante. Los programas de adquisición son los responsables por los gastos.
- Donación de órganos y tejidos no desfigura el cuerpo, lo que permite arreglos del funeral con ataúd abierto.
- Casi todas las religiones principales apoyan la donación de órganos y tejidos, considerándolo como uno de los mayores actos de compasión.
- Personas de todas edades y antecedentes médicos deben registrarse como donantes. La condición médica en el momento de la muerte determinará cuáles órganos y tejidos pueden ser donados.
- En los EE.UU., es ilegal comprar o vender órganos y tejidos para trasplante.

Regístrese como donante de órganos y tejidos.



Danny Pino : Héroe

Danny Pino era conocido por su lealtad, determinación y compasión.

Era muy atlético, y comenzó a jugar béisbol a la edad de 5 años. Jugó béisbol para el equipo de Miami Coral Reef Senior High School al nivel de varsity por cuatro años. Más tarde, la academia de la marina mercante de los Estados Unidos lo reclutó para unirse al equipo.



Danny Pino, donador de órganos, Miami

Sin embargo, los planes de Danny cambiarían. Cuando Danny era un niño pequeño, se conmovió profundamente por los acontecimientos del 11 de septiembre. Su sueño se convirtió en servir a su país. Se transfirió a Florida International University y entro al programa del ejército, Army ROTC, recibiendo su uniforme de combate el 11 de septiembre del 2014.

Días después, mientras visitando unos amigos en Tallahassee, Danny fue atropellado por un automóvil y murió el 28 de septiembre el 2014 a la edad de 19 años.

Tras su muerte, Danny salvo tres vidas a través de su regalo de donación de órganos. Sus riñones e hígado salvaron a un niño de 7 años, un niño de 12 y un señor de 63 años.

“Danny siempre quiso servir a otros,” dijo su madre, Peggy Pino. “Desde niño su sueño fue servir a su país. Ya que no pudo hacerlo, le sirvió a la humanidad donándole sus órganos. El hizo esa decisión. Hemos cumplido su deseo y finalmente le salvo la vida a tres personas. Nos sentimos muy orgullosos de su legado.”

Una Vida Brillante para Izabella



MiaKrystina, Izabella cargando a Filena y Jesubelle (de izquierda a derecha)

Jesus y Krystina Neira tienen cuatro hijas, MiaKrystina (7), Izabella (6), Jesubelle (6) y Filena (1). Les encantan estar al aire libre en canoa y visitando pequeños pueblos. Izabella nació prematura. Su condición no mejoraba y a los

cinco meses determinaron que necesitaba un trasplante de corazón para poder sobrevivir.

A los 14 meses, Izabella fue la persona más joven en la historia de los Estados Unidos en recibir un trasplante de corazón y pulmones.

“La donación de órganos abarca todas nuestras vidas,” dijo Krystina.

Ahora la personalidad brillante y burbujeante de Izabella entra con ella a cada cuarto.

Usted tiene el poder de salvar vidas.

El mejor regalo de todo es el Regalo de Vida. Al registrarse como donante de órganos y tejidos, usted puede salvar vidas. Donación de órganos y tejidos provee a los pacientes con una vida sana, lo que les permite regresar a sus familiares y amigos.

Donantes de órganos pueden salvar hasta ocho vidas, y un donante de tejidos puede mejorar las vidas de 75 o más.

Muchos Hispánicos no han considerado ser donantes de órganos y tejidos porque no son conscientes de la escasez crítica.

Aproximadamente 114,000 personas están actualmente en la lista nacional de espera para trasplantes de órganos, y más de 22,000 de los que esperan, son Hispánicos.

Los Hispánicos constituyen el 17 por ciento de la población de los Estados Unidos y el 14 por ciento de todos los donantes de órganos.

Los órganos y tejidos donados pueden incluir:

Órganos

Pulmón
Riñón
Corazón
Hígado
Páncreas
Intestino pequeño

Tejido

Hueso
Cornea
Válvula de corazón
Piel
Ligamento
Tendón

Por desgracia, la necesidad de donantes crece a un ritmo más rápido de los que toman la decisión de convertirse en donantes. Cada 10 minutos, una persona se agrega a la lista de espera de trasplantes, y 20 personas mueren cada día mientras esperan los trasplantes.